

大連治安情報

2015年12月・2016年1月分

当地、在留邦人の方、旅行や出張等で短期に滞在される方が、滞在中、安全にお過ごしいただくため、ご注意いただきたい事件・事故の情報について当地新聞報道を中心に、以下のとおり取り纏めましたので、安全対策を考える上での参考にしてください。

1. 概況

大連は、中国国内でも比較的治安が安定した都市であると言われていますが、各種一般犯罪は日常的に発生しており、中には凶悪犯罪と呼べるものも発生しています。このような事件や事故に巻き込まれないようにするためには、特に以下の点に注意が必要です。

1. 深夜の外出や夜間薄暗く人通りの少ない場所での移動を避ける
2. 必要以上に目立つ華美な服装及び行為・発言等は行わない
3. 見知らぬ相手からの安易な誘い・要求には応じない

また、過去には邦人が当地の法令に違反し公安に逮捕される事案や、夜間盛り場などでトラブルに巻き込まれる事案も発生しています。皆様におかれましては、引き続きこれらの点にも注意して、くれぐれも犯罪等に巻き込まれないようにしてください。

2. トピックス

(1) 【大連市公安機関が麻薬取締りキャンペーン「破冰」を実施】

(12月9日報道情報) 12月1日から3か月間、大連市公安機関が麻薬取締りキャンペーン「破冰」を実施する。

ア 大連市公安局の尹安全副局長によると、2015年以降、大連市全域において摘発された、麻薬関連刑事事件は1,367件(前年同期比79.2%増)、逮捕された麻薬犯罪に関する容疑者は1,384人(前年同期比78.6%増)、押収された各種薬物は129キログラム(前年同期比14.8%増)、逮捕された薬物吸引者は7,817人(前年同期比53.3%増)となった。

イ 同副局長によると、国際的に麻薬が氾濫傾向にあることや、国内において、麻薬と関連する要因が増加していることなどから、現時点において、大連市における麻薬情勢は全体的にコントロール出来ているものの、楽観視は出来ない。

①麻薬製造地からの流入激化

大連市は主に広東省、四川省及び湖北省等から麻薬が流入しており、麻薬は

「南北から挟まれ、多方面から流入する（中文：南北夾擊、多頭入境）」動向を呈し、麻薬の販売方法も「インターネットによる連絡、銀行送金、物流サービスを利用した取引」が特徴。

②麻薬吸引者の増加

大連市で登録されている麻薬吸引者は2万人を超え、その内35歳以下の吸引者は58%を占め、覚醒剤（中文：冰毒）の吸引者は95%を超えている。

③麻薬が社会に与える危険の激化

麻薬問題は賭博、売春、財産侵害事件などを誘発し、麻薬吸引者の運転による交通事故など極端な事件が時折発生している。

（2）【大連市第15期人民代表大会第2回全体会議：人民検察院活動報告】

（1月15日報道情報）14日午前、大連市第15期人民代表大会第2回全体会議において、趙建偉大連市人民検察院検察長は『大連市人民検察院活動報告』を発表した。同発表によると、2015年、大連市検察機関は各種犯罪容疑者計4,097人の逮捕を許可し、7,674人を起訴した。悪質な暴力や暴力団と邪教組織等の犯罪容疑者929人の逮捕を許可し、1,632人を起訴した。食品・薬品安全危害、振り込め詐欺、マルチ商法等の犯罪容疑者計1,389人の逮捕を許可し、2,039人を起訴した。麻薬犯罪容疑者853人の逮捕を許可し、1,218人を起訴した。インターネット犯罪容疑者90人の逮捕を許可し、57人を起訴した。

2015年、検察機関は、公金横領・収賄事件121件205人及び不法占有汚職事件71件85人を立件・捜査し、そのうち重大事件は151件（百万元以上の重大事件29件を含む）、重要事件42人（庁局クラス重要事件2人を含む）を立件・捜査した。今事件の解決により、1.9億元の経済損失を挽回した。

3. 強盗事件

（1）（1月17日報道情報）12月18日午前8時頃、金州新区のマンションの一室において、強盗事件が発生した。犯人の男は室内に侵入し、室内にいた女性を電気ケーブルで縛って、携帯電話、ノートパソコン、銀行カードなどを奪って逃走した。その後、警察の捜査によって犯人は逮捕された。

（2）（1月20日報道情報）1月18日午前7時頃、庄河市の住宅街において、強盗殺人事件が発生した。犯人の男は家から外出しようとしていた女性を刃物で数回刺した後、女性の持っていた金品を奪って逃走した。その後、女性は病院に搬送されたが死亡した。なお、警察の捜査によって犯人は逮捕された。

（3）（1月20日報道情報）12月21日夜、瓦房店市の住宅街において、一人歩きの女性を狙った強盗事件が発生した。犯人の男は、一人で歩いていた女性を刃物で脅迫し、女性が持っていた金品を奪って逃走した。その後、警察の

捜査によって犯人は逮捕された。

4. 窃盗事件

(1) (12月10日報道情報) 12月7日未明、西岗区寧海街付近の住宅において、連続窃盗事件(忍び込み)が発生した。犯人の男2人は3件の住宅に侵入し、中から金品などを盗み逃走した。

(2) (12月23日報道情報) 12月7日未明、金州駅前街道付近の会社において、窃盗事件(空き巣)が発生した。犯人の男2人は会社内に侵入し、中にあった銅板96枚(約3万元相当)を盗み逃走した。

(3) (1月5日報道情報) 12月31日深夜、中山区中青街付近の路上において、連続窃盗事件(車上ねらい)が発生した。犯人の男2人は路上に駐車されていた車両の窓ガラスを破壊し車内にあった金品を盗み逃走した(被害額は約2万元)。その後、警察の捜査によって犯人は逮捕された。

(4) (1月27日報道情報) 1月21日15時頃、金州区にあるスタジアム付近において、窃盗事件(車上ねらい)が発生した。犯人の男は、スタジアム入口付近に駐車されていた車両の窓ガラスを破壊し社内にあった現金約5万元を盗み逃走した。その後、警察の捜査によって犯人は逮捕された。

5. 麻薬事件

(1月26日報道情報) 1月19日午前11時頃、瓦房店市内において、麻薬事件(販売)が発生した。犯人の男は路上で麻薬を販売しようとしたところ、現場に待機していた警察官によって逮捕された。逮捕当時、男は覚醒剤(中文:氷毒)28グラム、刃物3本、エアガン1丁を所持していた。

6. その他

(1) (12月7日報道情報) 12月5日午前、大連市において、振り込め詐欺事件が発生した。犯人の男達は警察や銀行員を名乗り被害者の大学生に電話をかけ、同大学生の口座が犯罪に利用されていると偽り、口座に入っていた金(約2万元)を別の指定口座に振り込ませ、その金をだまし取った。

(2) (12月15日報道情報) 11月初旬、大連市において、振り込め詐欺事件が発生した。犯人の男は警察を名乗り女性に電話をかけ、同女性の口座が犯罪に利用されていると偽り、口座に入っていた金(約2万米ドル相当の人民元)を別の指定口座に振り込ませ、その金をだまし取った。

万が一事件に巻き込まれた場合は、直ちに公安(TEL:110)へ通報するとともに、当事務所へもご一報下さい。

在大連領事事務所

TEL:8370-4077(24時間対応)